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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 9 

令和 3年  8月 26 日 

午前・午後 9時 30 分    

議会名 令和   3年 第  5回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   15番   久保 貴洋      

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１通学路の安全対策について 

（１）佐野市通学路安全対策

連絡協議会について 

 

 

 

 

（２）千葉県八街市での児童

死傷事故を受けての対

応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学校跡地等の活用について 

（１）閉校となった学校跡地

の民間等施設としての活

用について 

 

 

 

①佐野市通学路安全対策連絡協議会の組織構造につ

いて伺います。 

 

②安全対策を実施するまでの一連の流れ（スケジュ

ール、計画、実績）について伺います。 

 

①国、県から通学路の安全対策に関する通知及び依

頼が本市にあった様であるが、その内容について

伺います。 

 

②通知及び依頼を受けての本市としての対応につい

て伺います。 

 

③通学路の危険箇所の解消が急務であると考えられ

ます。今年度に緊急的に実施をする具体的な対策

の内容を伺います。 

 

 

①学校跡地活用事業の中で、民間等施設としての活

用の進捗状況を伺います。 
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②民間等施設としての活用を予定している学校跡地

にどのような業種の事業者からの問合せ等があり

ましたか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


